
PAG. 12 / ffirenze REDAZIONE AMMINISTRAZIONE: Via Luigi Alamanni 41 43. Tel. Redaz.: 212.808 - 293.150 
Tel. Ammlnistraz.: 294.135. UFFICIO DISTRIBUZ.: Agenzia « Alba », Via Faenza. Tel. 287.392 l ' U n i t à / g iovedì 14 settembre 1978 

Sabato su invito delle assemblee elettive 

Il presidente Pertini 
in visita a Firenze 

Tema della giornata il XXX della Costituzione • Il capo dello Stato 
sarà a palazzo Vecchio, palazzo Panciatichi e palazzo Medici Riccardi 

Il Presidente della Repubblica Sandro 
Fortini sarà a Firenze sabato ili settembre 
per la sua prima visita ufficiale, su in 
Vito dell'amministrazione comunale di Fa-
lazzo V'occhio, della amministrazione prò 
vi.icialo e della Regione toscana. 

Il Presidente Fortini aveva aderito al 
l'invito rivolto dallo assemblee elettive 
di Firenze e della Toscana alla vigilia 
della liberazione di Firenze, data a Lui 
particolarmente cara per aver vissuto al 
cune di quelle giornate drammatiche ed 
esaltanti nella nostra città. Il Preside.-] 
le Fortini ricordava quello giornate prò 
prio nella parto centrale del messaggio 
che invio al sindaco Gabbuggiani per 111 
agosto, quando affermava « Vive sempre 
in me la esaltante giornata dell'11 agosto 
liUI quando la Martinella chiamò a ra•:• 
colta il popolo fiorentino perché caccias
se dalla città i nazifascisti. 

Il mio destino — proseguiva il messag
gio del Presidente della Repubblica — 
volle concedermi il grande privilegio d'es
sere anch'io presente in (inolia giornata 
che resta ormai scritta nella storia d'Ita 
lia. Rosta scritta nel nostro animo eli uo 
mini liberi, che si sono battuti per lunghi 
anni perché il imputo italiano dopo la 
lunga notte della dittatura conoscesse 
finalmente l'alba della libertà *. 

Non a caso, infatti, la giornata del 
Presidente Pertini avrà uno dei suoi mo
menti centrali nella manifestazione con 
cui la città intende solennemente cele
brare il trentennale del patto costituzio
nale che è il frutto più importante e si
gnificativo della Resistenza. 

La giornata del Presidente della Re
pubblica iniziorà nella prima mattina 
quando il Capo dello Stato incontrerà, in 
Prefettura lo autorità cittadine e reiiio 

l'introduzione del 
professor Paolo 

ufficiale. Succes-
go veri io parlerà 

nati. Subito dopo il Presidente Pertini 
si locherà in Palazzo Vecchio dove si svol
gerà la manifestazione celebrativa por il 
trentesimo anniversario della Costituzio
ne repubblicana. DOJKI 
sindaco Gabbuggiani, il 
Harilo terrà la relazione 
sivamente a nome del 
lon. Ptdini ministro della pubblica istru
zione. 

Nel pomeriggio il Presidente Pertini 
raggiungerà Palazzo Panciatichi. sede 
dell'assemblea regionale. Qui, nella sala 
del Gonfalone (H cui simbolo, il Pegaso, 
ricorda, appunto le glorioso giornate del 
la Resistenza toscana) avverrà l'incontro 
con i membri del Consiglio regionale e 
della Giunta toscana, predenti i sindaci 
della Regione. 

Il capo dello Stato sarà .salutato dal 
Presidente del Consiglio regionale Loivt 
ta Montomaggi e dal Presidente della 
Giunta Lagorio. Subito dopo il presidente 
Fortini raggiungerà la sede del Consiglio 
provinciale dove, nella sala Rossa di Pa 
lazzo Medici Riccardi incontrerà i coni 
ponenti (lolla Giunta i capigruppo del con 
si ubo provinciale, i membri del comitato 
toscano (li liberazione nazionale (CTI.Ni 
e i rappresentanti delle organizzazioni 
della Resistenza. 

Successivamente, nella Sala. di Luci 
Giordano il Presidente della Provincia 
Ravà rivolgerà il saluto al capo dello 
stato ed il professor .Ragghiami parlerà 
sul toma: « La Resistenza e la costiui 
zioiie. il ruolo delle autonomia locali per 
l'affermazione dei valori di libertà e di 
giustizia sociale*. 

11 Presidente della Repubblica lascerà 
Firenze in 
finale. 

serata per r i lu t ta re al Qui 

Tenta la rapina con il coltello 
ma viene bloccato da un vigile 

Movimentato episodio ieri 
mat t ina ne! lungarno Corsi
ni : un giovane che aveva mi
nacciato una commessa di un 
negozio perché si era rifiu-
tota di consegnargli il dena
ro. è s ta to arrestato da un 
brigadiere dei vigili urbani. 
Protagonista Mario Messina. 
20 anni, residente a Firenze. 
arrestato il 2 agosto scorso a 
Forlì e scarcerato recente 
niente. 

Messina, alto, robusto, con 
un giaccone verde, è entra
to. ieri matt ina, in un nego 
zio di ceramiche. Alla com
messa ha chiesto un po' di 
denaro. Al rifiuto della gio
vane donna lo sconosciuto ha 
est ra t to . un colteo a serra
manico. « Con questo me lo 
dai?» ha domandato il gio
vanotto alla commessa. 

La ragazza non si è persa 
d'animo e ha chiamato un 
conoscente che proprio in quel 
momento passava davanti al 
suo negozio. Lo sconosciuto al
lora ha riposto in tasca il 
coltello ed è uscito di fretta 
avviandosi verso il ponte al
la Carraia. Del fatto è staio 
informato il brigadiere dei vi
gili urbani Marco Scarlatti 
che insieme all'amico dola 
commessa ha iniziato le ri

cerche del giovane. Il sot
tufficiale ha visto lo scono
sciuto entrare nel negozio del
le «Pelliccerie Riunite» nel 
lungarno Corsini 41 rosso. Con 
la pistola in pugno ha af
frontato il giovane fra la sor
presa e lo stupore delle com
messe. 

Lo sconosciuto non aveva 
chiesto ancora nulla. Accom
pagnato con una volante in 
questura il giovane identifica
to. veniva trovato in pos
sesso di altri due coltelli. 

Un giovane tunisino, autore 
di un'aggressione a un turista 
americano, è s ta to arrestato 
(XKO tempo dopo da una pat
tuglia della volante. Jben Bel-
L'acem Sadok. 31 anni l 'altra 
sera ha incontrato a l 'R ive r 
Club un giovane americano, 
David T. 28 anni. I due han
no fatto amicizia, hanno be
vuto qualche bicchiere, poi 
verso le 3 sono usciti. II tu
nisino appena fuori del lo-

I cale ha chiesto all'amico un 
I po' di denaro, l'altro ha ri

sposto picche. Sadok lo ha af-
| ferrato, lo ha malmenato e 
i pò: si è impadronito del por-

:afoglio dell'amico 
! Nella colluttazione ha ten-
j tato di impadronirsi delio 

catenina d o r o e dell'orologio 

ma non c'è riuscito. Appena 
rientrato in albergo il turi
sta americano ha raccontato 
quanto gli era accaduto: è 
s ta to avvertito il 113 e una 
pattuglia ha raccolto la de
nuncia. La vittima ha fornito 
una descrizione particolareg
giata dell'aggressore che po
co dopo è s ta to rintracciato 

Giuliano Latini. 39 anni. 
viale Guidoni 191. vecchia co
noscenza della polizia, si è 
cacciato nuovamente nel guai. 
Dopo la sua scarcerazione il 
giudice istruttore gli aveva 
fatto divieto di frequentare 
pregiudicati e tossicomani. L' 
al tra sera una pattuglia del
la questura lo ha visto a 
bordo di una Mini minor In 
compagnia di due pregiudi
cati-tossicomani. E' s tato fer
mato e condotto in questura. 
In un astuccio per occhiali 
che il Latini aveva dichia
ra to di sua proprietà è s ta ta 
rinvenuta una bustina con tre 
grammi di cocaina. 

Per Latini scattava l'arre
sto per detenzione di sostan
ze stupefacenti. Alla notizia 
degli agenti, il Latini si get
tava contro una finestra: i 
poliziotti lo riprendevano im
pedendogli di finire nel cor
tile. 

Le previsioni dell'assessore alla Pubblica istruzione 

L'anno scolastico parte 
con i servizi garantiti 

Nuove competenze del Comune per i l ibr i di testo e l'assistenza negli istituti supe
riori - Le strutture edilizie corrispondono alle necessità - Il problema del personale 

Nuovi compiti attendono il 
Comune: il colloquio sull'aper
tura dell'anno scolastico con 
l'assessore alla Pubblica 1 
finizione Mario Benvenuti 
parte obbligatoriamente da 
qui, dallo competenze a cui 
l'amministrazione devo faro 
fronte nel settore dei libri 
di testo por lo elementari e 
dell'assistenza por le scuole 
inedie sujieriori secondo il 
decreto Giti. Se il '7H porta 
una novità nell'organizzazione 
della vita scolastica cittadina, 
va cercata proprio qui, nel
l'estensione degli obblighi che 
gravano sul comune, già for
temente impegnato nel campo 
dell'istruzione. 

« Per quest'anno — afferma 
Benvenuti — ci siamo impe
gnati soprattutto sul fronte 
dell'efficienza, cercando con 
un notevole sforzo degli ut 
fici, di arrivare proparati alle 
scadenze. La fornitura dei 
libri di testo ai 211 mila ra 
gazzi dello elementari sarà 
garantita, così come l'assi
stenza por lo superiori, vale 
a dire buoni libro, trasporti 
e mensa. Aspettiamo dalla 
Provincia e dalla Regione le 
notizie sugli stanziamenti, e 
lo procedure per i bandi di 
concorso e le graduatorie. 

Come al solito però ci sia
mo scontrati con la lentezza 
dell 'apparato statale: il mi
nistero ha assicurato che gli 
atti per il trasferimento dei 
fondi necessari nei bilanci co 
ninnali sono stati adempiuti 
(doveva essere fatto fin dal
l'ottobre scorso), ma non ha 
comunicato le cifro precise 
so cui si può contaro. Natu 
miniente non è stato concesso 
nessun aumento di |)ersonalo 
e questo è un altro elemento 
che ci mette in non lievi dif
ficoltà K. 

La speranza è che il pros 
Mino anno la situazione si 
stabilizzi e offra maggiori cer
tezze: i l 'na gestione non solo 
burocratica di questi nuovi 
compiti —commonta Benve
nuti — ci darà senz'altro pos
sibilità maggiori di interve
nire nella scuola per miglio
rarla e orientare le attività 
in modo nuovo ». 

Dal punto di vista stretta
mente tecnico l'apertura del
l' anno scolastico dovreblie 
svolgersi all'insegna della nor
malità. 

« Non ci sono grandi pro
blemi nel campo dell'edilizia 
— afferma Benvenuti — an
che perché in questi mesi 
l'assessorato ai Lavori pub
blici ha lavorato intensamen
te. L'unico punto dolente è 
rappresentato dalla zona di 
Cintoia. che ha vissuto nel
l'ultimo periodo un fortissimo 
e imprevedibile aumento del 
la popolazione in generale e 
di quella scolastica di conse
guenza. Con ciò i piani che 
si potevano fare nel luglio 
scorso sono praticamente sal
tati. Per altri casi si trat
terà se mai di semplici as
sestamenti. 

Non mancano le novità co
me 1' apertura di altre tre 
scuole materne, in via Cano
va. via del Sansovino e al-
l'Argingrosso. La pressione 
sulle 132 sezioni di materna 
comunale che applicano il 
tempo lungo e le 32 che sono 
in attività solo il mattino 
verrà quesf anno allentata 
dall'orario prolungato che è 
stato concesso alle sezioni del
la statale, in tutto 186. Il tem
po pieno statale nella fascia 
dello elementari continua a 
ristagnare e potremo ovviare 

a questa carenza solo per 
il 15 per cento delle sezioni v. 

Il capitolo dei servizi ri
calca più o meno la situa
zione dell'anno passato. I li
miti del bilancio comunale 
sono ristretti e non rosta che 
ricorrere al criterio della prio
rità. J Continueremo a garan
tire — riprende l'assessore — 
circa 1-1 mila pasti al giorno, 
con il solito sistema misto 
tra gestione diretta e appalto 
affidato alla SIRCAM. Parto 
no quest'anno anche le prime 
sperimentazioni, limitate, di 
cucina centralizzata, alla Vit
torio Veneto (KHKI pasti circa) 

e all'ex F.C A (2000 pasti). Per 
le materno statali e comunali 
la refezione incomincia dal 
l'J settembre, seguiranno il 
2 ottobre le elementari e le 
medie, in cui esiste il tempo 
pieno statale o il doposcuola 
comunale ». 

K' stabilizzato anche il mec
canismo dei trasporti, mentre 
le occasioni didattiche, cioè 
settimane di scambio, setti
mane in montagna e visito 
guidato verranno realizzate 
noi prossimi mesi, coordinate 
da un centro turistico scola
stico. gestito con la collabo
razione dei giovani che par-

Aumenta di 20 lire il prezzo del latte 
11 comitato provinciale del prezzi ha approdato l'au-

r u n t o del prezzo del latte in ragione di 15 e 20 lire al 
litro, i! latte pastorizzato passa cosi da 400 a 4.'J0 lire. 
n e n t r e il latte parzialmente scremato sale da 380 a 39S 
e il latte omogeneizzato da 420 a 435 lire al litro. Il cri 
tono dell 'aumento e inversamente 
tita di latte venduta per cui si 
20 Hi" sul tipo di latte — quello 

15 per cento, 
decisi per il 

28 per cento 

dita si aggira sul 
15 lire sono stati 
che vendi circa i! 
cui vendita e pari 

proporzi'xiole alla qua ri-
registra un aumento di 
pastorizzato la cui veri 
mentre gli aumenti di 
parzialmente scremato, 

e per l'omogeneizzato la 
a circa il 60 per cento di tutto il latte. 

L'i'iimento e prat icamente un arrotondamento per ec
cesso delle 13 lire in più che andranno ai produttori in 
base all'accordo con la Regione. Il comitato provinciale 
p:e?-:i, quindi, non ha fatto altro che prendere a t to di 
questo itici emento con un arrotondamento che tiene conto 

tecipano ai corsi del preav-
viamento al lavino e alcuni 
obiettori di coscienza. 

Resta aperto il problema del 
personale non insegnante che 
è senz'altro insufficiente ri 
spetto alle necessità — af
ferma Benvenuti —Inoltre 
non po;o lavoro ci darà la 
ristrutturazione dei circoli di
dattici fatta d i l provvedito
rato: passano da 29 a 30, 
diventando dal punto di vista 
territoriale dei « .sottomulti
pli » dei distretti. Resta in 
vece la sfasatura con il ter 
ritono dei consigli di quar
tiere ». 

Intanto sono cominciati gli 
incontri promossi dal comune 
con i rappresentanti dei di 
stretti e dei eosnigli di quar
tiere. Su quale tenia? « L'ar
gomento centrale — concludo 
Benvenuti — è la possibilità 
di utilizzare insegnanti come 
appoggio agli alunni bandi 
cappati. ?.la non è che un 
aspetto del problema. 

L'importante è riuscire a 
concordare l'elalioraziono di 
offerte didattiche finalizzate 
ad una attività della scuola 
più consona alle esigenze dei 
ragazzi e dei bambini, una 
popolazione che ha un volto 
non certo omogeneo *. 

Malgrado qualche schiarita la situazione resta preoccupante 

Per la Franchi è decisiva 
l'assemblea dei creditori 

Protagoniste dell'instabilità dell'industria pratese ora sono le banche 
Un passo avanti e due indietro sull'ipotesi di amministrazione controllata 

PRATO — La situazione della 
Franchi tiene sempre banco 
nelle cronache economiche. 
Da quando se ne iniziò a 
parlare, è s ta to un susseguir
si ininterrotto di fatti e vi
cende. che hanno reso incer
to il futuro di questo gruppo 
industriale che interessa i la
voratori di tre zone: Prato, 
Firenze e Pistoia. Il panora
ma non è mutato neppure in 
queste fase di amministra
zione controllata. 

Le banche sono oggi le 
protagoniste di questa insta
bilità. Circa dieci giorni or-
sono. una di esse, la Comit. 
chiese l'ipoteca sui beni di 
alcuni componenti della fa
miglia Franchi. A ruota se 
guirono altri istituti di credi
to. La richiesta avrebbe si
gnificato liquidare l'ammi
nistrazione controllata, ancor 
prima della sua attuazione, e 
quindi il fallimento della 
Franchi . E questo malgrado 
l'assenso delle banche al
l 'amministrazione controllata. 
concessa nel luglio scorso. 

La sortita della Comit è 
r ientata. e si è affidato a più 
miti consigli l 'atteggiamento 
delle banche. Un accordo 
sembra essere stato nuova
mente raggiunto per accetta
re la già condivisa, ammi
nistrazione controllata. Ciò 
nonastante la situazione resta 
preoccupante. 

La schiarita che c'è s ta ta 
dopo il nuovo accordo fra le 
banche, non fa svanire le 
preoccupazioni che restano e 
che rendono incerto il futuro. 
« Le banche — si dice alla 
Fulta — non hanno però 
compiuto l'ulteriore passo: la 
concessione di finanziamento 
all'azienda, nonostante che il 
patrimonio dei Franchi sia 

una garanzia per i finanzia
menti stessi ». Soldi ce ne 
devono essere pochi se la 
S IP ha tagliato i fili del tele
fono negli stabilimenti di 
Prato e Firenze per il manca
to pagamento di una bolletta. 

Ora tut to è r imandato al
l'assemblea dei creditori del 
26 settembre, alla quale par
teciperanno anche i lavorato
ri dello stabilimento di Fi
renze. esposti verso l'azienda. 
per il mancato versamento 
dei contributi sindacali. Da 
essa dovrà venire un si o un 
no olla amministrazione 
controllata. I nodi, quindi, 
non sono sciolti 

1 lavoratori e i sindacati 
non sono solo preoccupati. Il 
loro giudizio è duro. Ciò che 
si è chiesto a più riprese è 
che ci si impegni concreta
mente e seriamente, fin dai 

Ancora nessun 
accordo 

per Greve 
Le federazioni provinciali 

del P.S.I. e del P.C.I. in me
rito alla notizia apparsa sul 
quotidiano « La Nazione » 
circa un eventuale accordo 
fra i due partiti per la riso
luzione della crisi del comu
ne di Greve, precisano che ta
le notizia è priva di fonda-

i mento e comunicano che so
no ancora in corso le tratta
tive per addivenire sollecita 
mente ad una positiva con
clusione che nel rispetto del
le reciproche autonomie sai 
vaguardi l'attuale quadro 
politico e rilanci l 'attività 
amministrativa di quel co 

i mime. 

prossimi giorni, a riprendere 
l'azione per realizzare il pia
no di ristrutturazione, che ha 
t rovi to fino ad ora su'la sua 
strada molti ostacoli. Daci-
sioni in senso contrario, si 
dice ai sindacati , porterebbe
ro a chi se li assume a ren
dersi unico responsabile del 
fallimento della Franchi. E 
sistono. infatti, le condizioni 
per la ripresa produttiva. 

Alla Fulta si fa rilevare che 
sul mercato il nome della 
Franchi riscuote ancora cre
dito In tan to si procede aila 
fase riorganizzativa del lavo
ro f dello staff commerciale. 
Circa 280 operai sono stati 
poiti in cassa integrazione. 
men*.re nel contempo si sta 
prefigurando un processo di 
riqualificazione della mano
dopera femminile, collocan
dola. anche nei reparti di 
tessitura. Continua. però. 
l'emorragia di manodopera 
qualificata che lascia l'azien
da, come pure vaghe garanzie 
vengono dall 'Unione indù 
striale pratese sulla mobilità 
dei lavoratori e quindi, sul 
loro reimpiego in al t re a-
ziende. 

Questa mat t ina si svolge un 
incontro per fare una analisi 
della situazione t ra !e orga
nizzazioni sindacali della zo 
zione comunale Tra le altre 
iniziative che i sindacati 
hanno previsto vi sono: as 
semblee in tu t t? le fabbriche 
Franchi con la partecipazione 
dei più grossi consigli di 
fabbrica delle varie zone. D^r 
estendere la vertenza, ed una 
richiesta alla giunt-rt l ee i jna 'e 
della Fulta e delia Federazio
ne unitaria Cgil. Cisl. Vii 
toscana, perché si faccia 
promotrice di un incontro 
con le banche. 

Alla ripresa del dibattito poiltico 

Sull'avvicendamento 
di Lagorio note 

del PSI e della DC 
La ripresa del dibatti to po

litico avviene nel segno della 
regione. Lo prime riunioni 
post-ferie degli organismi di 
rigenti sono «tate infatti de
dicate al futuro assetto della 
giunta a seguito delle dimis
sioni di Lagorio che è andato 
a ricoprire incarichi di re
sponsabilità alla Direziono 
nazionale del PSI. Quasi con 
temporaneamente, in onesti 
giorni, si sono riuniti il Co 
mitato direttivo regionale del 
PSI e la direzione regionale 
della DC. E, naturalmente. 
sono state emesse note nello 
quali i duo partiti riassumo 
no le loro rispettive posizio
ni. 1 socialisti riconfermano 
la proposta di indicare Mario 
Leone quale presidente della 
nuova giunta regionale e Fi 
dia Arata quale nuovo asses-
sore. « Il compagno Lelio La 
.';orio — dice poi la nota so 
eialista — assume l'incarico 
di capo gruppo socialista e 
viene proposto per la presi
denza di una commissiono 
consiliare». Il Comitato re
gionale del PSI. dopo aver 
ringraziato Lagorio per l'atti
vità svolta in questi anni, h i 
confermato la validità della 
maggioranza PCI PSI ed ha 
sottolineato la piena conti 
unità politica ed operativa 
tra la vecchia e la nuova 
giunta regionale. La proposta 
dell'Esecutivo e della .segre
teria è s ta ta approvata all'u
nanimità dal Direttivo Beghi
na le. 

Molto più lunga e detta
gliata la nota enic.-óa dal 
segretario reg.ona'.e della DC 
Giorgio Gon subito dopo la 
riunione della propria dire 
zione. Per i democristiani 
<t la imminente crisi della 
giunta i l 'argomento sarà por
tato nell'aula di Palazzo P;m 
ciatichi il 'l'I di questo mese) 
deve ruppi esenta re l'orca sin 
ne per un dibatti to non reti
cente siilid passata at t iv. tà 
della regione ». 

I! documento politico prò 
grammatico, che sarà alla 
baso dell'elezione del nuovo 
presidente, dovrebbe costitui
re. per la DC. un'occasione 
per «verilicare la capacità 
della maggioranza di affron
tare l'analisi delle inadegua
tezze dell'azione regionale in 

un momento cosi delicato 
della vita del paese da ri
chiedere anche il concorso 
attivo e incisivo delle regioni 
per il superamento della cri 
si». Solo l'analisi delle ca
renze del passato (sulle quali 
la nota del segretario Cìori si 
dilunga abbondantemente . 
nella parte centrale del do
cumento) può costituire per i 
democristiani «una soglia mi
nima di credibilità per l'im- ' 
pegno necessario a conclude ' 
re questa legislatura con In 
necessari i incisività ». 

La DC. di fronte a questa 
vicenda, intende assumere 
«senza alcuna reticenza il . 
proprio molti di principale , 
forza di opposizione» criti
cando le responsabilità pas
sate e presenti della giunta e 
«riaffermando la propria as- ,' 
soluta lealtà istituzionale » e 
perciò intensificando !a ' 
propria iniziativa in Censi 
glio regionale. «La funziona 
lità dell'apparati) — dice n 
quieto punto Gerì — e li 
credibilità dell ' istmi/.one ri 
guardano, infatti, l'intera col
lettività e tut te lo sue e 
.•>pre.ss;oni. non sono un prò 
oleina interno alle forze di 
m;iL'-!io'aiiza» 

Questo è l 'atteggiamento 
che ha caratterizzato razioni-
delia DC nella Commissione 
per la programmazione 
Questo il passo linaio delln 
not i del segretario Gori: «In 
DC ritiene che il procedo 
appena avviato, di un con 
frnntn approfondito fra le 
forze di opposizione e quelle 
di maggioranza sullo scolte 
concrete attorno a cui ordina 
re la legislazione regionale. 
l ' amminis t ra tone diretta o 
indirotta, e su cui chiamare. 
come protagonisti correspon
sabili. le for/e sociali e eli 
enti locali della Toscana. 
deliba trovare un ulteriore 
svilupno a t t r iverso una :m 
cor più incisiva iniziativa del 
Consiglio regionale cr>me 
o.-i"o-sione rappresentativa 
di tutta la realtà toscana <• 
con quelle (enne di garan t i i 
delle ferzo di opnosi/'one 
che la ricomposizione dell'Uf
ficio di Prescienza del Con 
slgl:o e delle commissioni 
suggeriscono di introdurr»-
nella att ività del Consiglio 
reeionale ». 

Tre risposte alla DC 
La nota de! segretario re

gionale de merita, a nostro 
avviso, tre risposte. Una di 
fastidio, una di critica e una 
d'interesse. Il fastidio va al 
passaggio nel quale Gori si 
lagna di una «gestione pre 
ventila ed esclusiva... secoli 
do criteri meccanici di spar
tizione del potere per 
l'avvicendamento alla presi
denza della giunta regionale. 
Cosa si voleva/ Che i partiti 
di maggioranza (indussero in 
Consiglio senza avere ((pre
ventivamente verificato l'ac
cordo su una materia tanto 
delicata? E quale spartizione 
del potere quando si è trat
tato di scegliere con piena 
itrmonia. la possibilità di con
fermare un socialista alla 
presidenza della giunta e si è 
concordemente ritenuto Mano 
Leone l'esponente politico ca
pace di ricoprire degnamente 
questo incarico? Qui siamo 
nell'i logica della pura insi 
lutazione. Da qui ii fastidio. 

La critica. Comprendiamo 
die la DC voglia continuare 
ad assolvere «senza alcuna 
reticenza al proprio ruolo di 
opposizione. Ma e possibile 
che per la DC essere oppo 
sizione debba significare riti 
scire a vedere tutto il lavoro 
della maggioranza come «cu-
reme, incapacità e ritardi'. 
I comunisti sono abituati a 
pretendere molto da se stessi 
e per questo cercano sempre 
t limiti nel proprio lavoro e 
in quello delie maggioranze 
di cui fanno parte. Ma quale 
coittrihitto viene a questa ri
cerca da chi. ponendosi in 
un atteggiamento negativo, a 
critico e preconcetto finiste 
per negare l'evidenza ed en
tra in contraddizione addirit
tura con se s'esso'' 

Cori parla, ad esempio, dei 

buoni risultati ottenuti dalla 
commissione speciale per In 
piogrammazione. Ma non e' 
entra niente in questo il la
voro di analisi della società 
toscana e la capacità di prò 
poste della giunta? A'oii c'en
tra niente, in questo. Iti sforzo 
inulti) io tenacemente pei se
guito dei comunisti e dalla 
maggioranza? E non dice 
niente a Gori fa proposito 
di capacita operative e ih 
governo) il fatto che la To 
stana, unica in Italia, abbui 
ridotto quasi della metà i re
sidui passivi? 

L'interesse nostro va a quel
la parte della nota nella qua
le si avierlt: che «la fun
zionalità e la credibilità del
l'istituzione riguardano Vinte 
ra coVettii ita e non sono un 
problema interno alle forze 
della maggioranza ». Questo 
concetto e siato alla base. 
per anni, ed ha costituito i' 
chiaro confine jmlitico della 
proposta unitaria e di intesa 
ostinatamente ribadita dal 
PCI. {'rendiamo atto con sod 
disfazione che qualcosa di 
nuovo pare emergere dalla 
dichiarazione di Gori. 

Per auunto ci riguarda non 
abbiamo che da ribadire il 
passo conclusivo del comuni' 
cato congiunto PCI-PS1 sul
l'avvìiernia mento del presi
dente Lagorio quando si fa 
esplicito riferimento alla ri
chiesta di un maggiore impe
gno delle minoranze a livel'n 
degli strumenti del Consiglio. 
Su questa strada il confronto 
è aperto: fin che serve è 
che esso giunga a conclusioni 
postine m tempi rapidi e che 
cs*o si avvìi, senza pretese ; 
u richieste pregiudiziali da 
parte ai nessun partito, ne di 
maggioranza né di opposi
zione. 

Per l 'approvazione della legge 

Confronto PCI mezzadri 
sui nuovi patti agrari 

L'iniziativa promossa dal gruppo parlamentare comu
nista - Il programma delle manifestazioni in Toscana 

La legge d: riforma dei pat
ti agrari , già approvata dal 
Senato e pre.-to all'esame del
la Camera, sarà discussa, m 
me è già avvenuto in quev.i 
giorni in altre parti del pae^o. 
dai mezzadri e dai coloni u>-
scani con • parlamentar, co 
munisti. 

L'iniziativa del gruppo par 
lamentare del PCI si pom- <n 
fatti come obiettivo la cor ru
zione di un vasto movimento 
che spinga per la tempestiva 
approvazione, da parte del 
Parlamento, negli stessi termi
ni in cui è slata votata da! 
Sonato. Inoltro ci M propone 
di chiarire capillarmente, con 
un confronto serrato e preci M». 
tutti gli aspetti del provvedi 
mento e gli elementi nuovi che 
questo introduco noll'attiv.tà 
dei lavoratori della terra. 

Incontri e manifestazioni si 
terranno dunque fra oggi e 
sabato in alcuni contri agrari 
della regione. 

Oggi allo 21 s; tengono lo 
manifestazioni a (•ambagi . 
001) la partoc.na/.ono del inni 

pagro»» Attillo Hspo-to. a Scan
dii ci. presso la Ca>a del jxi 
polo d: Yi.igoix'. con la parte 
cipazione del compagno Wal
ter Chic!!: e a S. Fasciano con 
la compagna Maura Vagli. 

Domani alle oro 10. pres-o la 
>edo dei gruppo regionale co
munista. le organizzazioni re
gionali e provinciali dei con
tadini e dei mezzadri si in. 
contreranno con la del gaz:o-
no dei parlamentari commi.-ti. 
presieduta dal compagno Att-
lio Ksposto. Alle oro 21 ma 
nifostaziom a Vinci e a Deo 
mano, presso la C.i-a del 
popolo, con i rompagn: F.spo 
sto e Chielli e a Impruneta 
o«»n la compagna Vagii. 

Sabato le manifestazioni si 
svolgeranno allo ore 10 ad A-
rezzo. a Cortona e a S. Se
polcro. 

In settimana ninna si ter
ranno altre iniziative in pro
vincia di Livorno (Venturina. 
Castagneto e Cecina», di Pi
stoia (Borgo a Buggiano e 
Larc:ano> di Siena e di Gros
seto. 

Domani scade 

il termine 

di iscrizione 
per i corsi 

delle 150 ore 
Domani scade :i termine 

per la presentazione delle do
mande d: iscrizione ai corsi 
delie 150 ore. I corsi eniseii 
i o io di ottenere in un anno 
il diploma di terz.» media 
e si svolgono nella scuola 
e con insegnanti dello Stato. 
Per iscriversi è necessario 
aver compiuto il 16 anno di 
età entro il 31 d.cembre del
l'anno ivi corso; la licenza 
elementare <o l'accerta n u o t o 
del er.ido di cultura» e ne 
cessano solo per : minori 
di 23 a i n i . 

I corsi si svolgeranno nel 
periodo metà ottobre fine 
maggio con orario settima
nale di 14 ore. distribuito in 
4 o 5 giorni. Per ; lavorato
ri aventi diritto una parte 
dell'orario è coperta dai per 
messi retribuiti, l'altra è di 
tempo libero. I corsi, comun
que sono aperti anche agli 
altri lavoratori dipendenti. 
ai lavoratori in proprio, ai 
disoccupati, alle casalinghe, 
ai pensionati. 

I corsi si concluderanno 
con un esame svolto sui con
tenuti e secondo i metodi 
che hanno caratterizzato il 
lavoro scolastico durante l'an
no. 

Al torneo del lo « Sporting » 
i 

Panatta e Bertolucci 
protagonisti a Prato ! 

Gli azzurri sono testa di serie - Pronostico favore- j 
vole ai due sia per il doppio che per il singolo i 

PRATO — Panatta e Berto 
l iut i costituiscono le indiscus
se « teste di serie * del tor 
neo internazionale maschile di 
tennis in corso al Circolo 
Sporting di Prato. I-a mani
festazione. alla sua prima 
edizione, è organizzata dal 
ttmiis Club pratese. Il tor 
neo. a cui si sono iscritti cir
ca 70 giocatori, tra cui un 
peruviano, uno statunitense 
e un australiano, è iniziato 
martedì con le partite di qua
lificazione. e gli incontri del 
primo turno per lo finali. 

Ieri è entrato in scena A-
driano Panatta. preceduto di 
qualche ora dal compagno di 
doppi in tante •.'Coppe Davis». 
Per Bertolucci era il secondo 
incontro dopo quello littorio 
s o . della prima giornata. 
Panatta. invece, si esibiva 
per la prima volta. Indubbia
mente la presenza dei due 
giocatori, ai vertici del tennis 
internazionale, ha costituito 
un fattore di richiamo tra gli 
appassionati dello sport. 

Ix1 tribune «lei Circol»i Spor
ting sono state sempre affol

lale fin dalle pr.me fasi di 
questa ma.iifesta/ione. che 
tra l'altro vede partecipare 
tutti i giocaMri < he sono cla.s 
sificati in categoria nazionale 
(l'ex pr imi categoria». I,a 
manifestazione è risultata di 
buon livello, a nelle por la 
preserva di due giocatori, eiie 
pur uscendo da u:ia stagione 
difficile, e ;ier molti versi 
amara, occupano un posto di 
tutto rispetto nelle classifiche 
internazionali. Alzi, nell'ani 
niii degli appassionati che af-
f.illano lo Sporting. c'è la spe 
ranza che Panatta torni pre 
sto ai vertici internazionali. 
come nella stagione in cui 
vinse gli r.itern.izionali di Ro 
ma e di Parigi. 

I-e semifinali e le finaii 
si svolgeranno sabato e do
menica. Molto probabilmente 
Panatta e Bertolucci faranno 
ciippia nel doppio, e non do 
vrebbero avere nessun prò 
blema per aggiudicarsi la vit
toria finale. E" probabile che 
anche nel singolo i duo atleti 
si contenderanno la vittoria 
del torneo. 

Clamorosa supervendita! 
ALLO 

SPENDIBENE - EDILIZIO di Pisa 
CON LA SUPER VENDITA ESTIVA A 

PREZZI DI REALIZZO (provare per crederej 
I vasca bianca (170x7(1) L. 27.000!! 1* scelta 
Sanitari bagno (4 pezzi vctrodiina> L. 36.000 la serie 
Piastrelle decoro rivestimento L. 2.100 ni se. con*. 

1 forno da pane in refrat
tario L. 50.000!! compie! 

Pavimenti in monocottura 
durissima 2' scelta L. 3.0001! mq. 
P.irte laccate pronte com- I C 7 A A A I I ' 1 

piote di serratura ^ » J / . U U U " l . 
l'una 

scelt 

Parquet rovere ed enea- • 
hptus » • 5.500!! mq. 

Grill da giardino - compie- I l O f l O f l A I I 
to di girarrosto elettrico ^ » I A U . I A J V » . l'uno 

:? 100 altri articoli (moquettes - rubinetterie - armadi 
hasno - caminetti - ceramiche) a prezzi di puro costo 

SPENDIBENE - EDILIZIO di Pisa 
VIA AURELI* NORD Tel. 050/19.07.05 (2 linee) 

STOP ALL'AUMENTO DEI PREZZI 
ORARIO: dalle 8,30 alle 12,30 e dalle 15,30 alle 19,33 

SOCIETÀ' 
D'IMPORTANZA NAZIONALE 
per la pubbl ic i tà sui maggior i quot idiani 

cerca urgentemente 

AGENTE PRODUTTORE 
per la città di LIVORNO 

Si richiede: att i tudine alla trattativa com
merciale, d inamismo, volontà d i affer
mazione, serietà, residenza a Livorno. 
Si offre.- r imborso spese, provv ig ion i , 
inquadramento Enasarco. 

Scrivere: CASSETTA 1 3 / D S.P.I. - L IVORNO 

APERTO A LIVORNO 
NUOVO PUNTO DI VENDITA 

a ì 
: :ONC. 

COMELCO s.a.s. - Via G. Galilei 3/5 - lei. 39414 

ELETTRONICA - RADIO TV Hi-Fi 


